





de la república, donde hay un ciudadano que ha sido atestado en sus derechos...

Apredados esto una vez por sus hijos. Que desde San Juan, tierra fértil, cuyos hijos en los primeros días de la Patria contribuyeron con un preciso contingente de sangre a hacer triunfar la causa sacrosanta de la libertad...

Solo así llegaremos a ser verdaderamente grandes, poderosos, felices. De lo contrario viviremos constantemente agitados, no como tiene derecho a esperar un pueblo que ha regado con sangre y lágrimas el camino de sus esperanzas...

Es necesario fortalecer los preceptos de la religión, la Ley, declinando cada hombre el derecho que tiene a hacerse justicia por sus manos, porque al constituirnos, hemos delegado esa parte de nuestra soberanía individual en los que están encargados de hacer cumplir y ejecutar las leyes...

Y si en las Provincias hay alguna autoridad que desvirtúe de lo que clara y terminantemente prescribe la Constitución, bégase a cometer una injusticia, ocurra el que padece a la autoridad superior...

Estos principios deben formar la base de todo hombre, y todos debemos reprobarnos con indignación, hebreos, someterlos a la ley, y si han puesto a la vida del general Bonaer...

La autoridad Nacional está pronta siempre a acudir en sostén de los legítimos derechos de todo ciudadano, de todo mandatario o pueblo de los que componen la Confederación, y ha de hacerlo, cuando le sea demandado, llevando en una mano la vara de la Ley y en la otra la espada de la Justicia...

Devidual es desconocer que ante Dios y la Patria hemos contraído serios compromisos al jurar la Constitución, que a nadie acierta a perjurarse, que a nadie ha proclamado como principio inmutable de nuestra asociación la igualdad ante la Ley...

rente a los comisionados de Mendoza, inserta en la "Aurora" del 10 que ya admitió a fin de la comunicación de un artículo publicado en el mismo periódico...

Al exponer esta doctrina legal ante los ojos del Sr. Godoy, ha tenido por objeto el que largamente se acordó con el General Galán, que fue a entender al Gobernador y su Ministro el grave error con que han debido jugar al fiado los resultados de un juicio...

Al exponer esta doctrina legal ante los ojos del Sr. Godoy, ha tenido por objeto el que largamente se acordó con el General Galán, que fue a entender al Gobernador y su Ministro el grave error con que han debido jugar al fiado los resultados de un juicio...

La mayoría de esta ciudad, aunque vírgenmente indignada por el origen perjurado en San Juan, permanece tranquila y esperanzada en los procedimientos de la Comisión del Gobierno Nacional...

Podimos a V. E. nos haga el gusto de transmitir nuestros respetuosos cumplimientos a S. E. el Sr. Presidente, y el contenido de esta. JOSÉ M. GALÁN.

De los diarios del Pacífico extractamos las siguientes noticias: "Méjico es un caso i los noticios que recibimos de ella lo son también. A pesar de que el gobierno mexicano se declara a favor de nosotros...

"Comenzaremos por decir que todas ellas son referencias a una carta escrita en Manzanillo, a otra de Acapulco, y a los informes verbales del contador de un vapor llamado General Ruz. De todas ellas resulta que Zuloaga fué derrotado y que le ha sucedido el Sr. López...

"El 2 de julio, una batalla reñidísima, cerca de Colima, entre las tropas federales, cerca de Colima, y acaso no presente la historia de las guerras de este país nada digno de compararse con este suceso. El ejército de la iglesia tuvo 820 muertos, y el ejército de la república, que en un cuerpo, leguero hacia el número de sus pérdidas en el espacio de cuatro horas...

Difícil es creerlo con vista de lo acaecido por mas que lo desamos. A última hora—léenos la siguiente noticia: "El 3 del actual el célebre presidente Zuloaga se ha pronunciado en Méjico por la constitución de 1824...

"El 3 del actual el célebre presidente Zuloaga se ha pronunciado en Méjico por la constitución de 1824. Dos horas después la comisión de la capital, descomulgó a Zuloaga y proclamó a Santa-Anna. El pueblo indignado con tanto e insoportable de las legiones francesas y alemanas, atacó los cuarteles y a los cuarteles...

ESTADOS UNIDOS Y EL PARAGUAY. Compulsados con lo que prometimos en nuestro número anterior reproducimos el siguiente artículo del Zorro Cárnel de Santiago de Chile. Mientras las repúblicas hispano-americanas se fatigan en sus luchas por la independencia...

"Mientras las repúblicas hispano-americanas se fatigan en sus luchas por la independencia, nosotros tenemos la mirada del nuevo y viejo mundo, trabajo con prudencia y actividad el ensanchar los límites de sus dominios...

"El último vapor nos ha traído dos grandes noticias: la una es un quejido de guerra, el otro es un progreso de nuestros orgáullos hermanos del norte—el cable telegráfico que ha sido de los mundos; la otra significa la prostración de la América del Sur...

"Según escriben en Washington, el vapor de Nueva York fué de acuerdo respecto a la línea de conducta que ha adoptado relativamente al Paraguay. Hace ya bastante tiempo que monseñor Mr. Bismarck se ha puesto una tentativa para obtener el desagravio de ciertos actos de aquel gobierno que se han calificado por él de oscuras, como ya a nosotros leemos en la prensa...

"Sobre cuales están estos siete barcos nada hay de positivo que se sepa. Los vapores de la Marítima, uno de los vapores Italiani y Water Witch, y uno al Gobierno no puede proporcionar un almirante que sepa la marina nacional, sea autorizado al capitán López para preparar un mercante que se pueda armar en guerra...

"Recuerda con mucha oportunidad un correspondiente de Washington, que una escuadra de vapores de guerra que se componen de la República, diez años há, fué rechazada y obligada a retirarse no bien intentó penetrar en el río Paraguay...

"Hay quien opina que el Paraguay, por su parte, poco tiene que temer, habiendo perfectamente defendido por la naturaleza y contando además con recursos suficientes para resistir a todo ataque exterior. Lopez tiene una escuadra de vapor en el río, que puede ser de gran utilidad...

"El ejército de López cuenta hoy con 12,000 soldados disciplinados, y a pesar de haber sufrido pérdidas de guerra últimamente recibidos de Inglaterra...

En todos abajo una bandera, la bandera nacional, para rezar a Dios, como comun. Es de decir, sin embargo, que la expedición que se hará a la mar muy pronto no llegará...

"El hecho no admite la menor duda; tenemos noticias positivas de la capitulación, debería salir a fines del presente mes, que se proyecta sublevaciones en varios puertos de la Unión; que la escuadra debe componerse de veloz y pesados buques con un gran número de marinos...

El Senado y Cámara de representantes ha dictado una ley especial autorizando este empleo de la fuerza para, cortar de un golpe las relaciones pendientes, y que sabemos que aun no habian sido suficientemente debilitadas de una manera amistosa...

Resuelto por el Senado y Cámara de representantes de los Estados Unidos de América reunidos en Congreso. "Con el objeto de ajustar las diferencias entre los Estados Unidos y la República del Paraguay...

"Sabida ya la resolución tomada por el Congreso de los Estados Unidos y lo que la Gracia dice sobre los motivos que la motivaron, nosotros nos adherimos que el agravio recibido por el vapor Water Witch fué un acto que recibió un castigo en uno de los fuertes situados en las márgenes del río Uruguay...

"El vapor de Nueva York fué de acuerdo respecto a la línea de conducta que ha adoptado relativamente al Paraguay. Hace ya bastante tiempo que monseñor Mr. Bismarck se ha puesto una tentativa para obtener el desagravio de ciertos actos de aquel gobierno que se han calificado por él de oscuras, como ya a nosotros leemos en la prensa...

"Recuerda con mucha oportunidad un correspondiente de Washington, que una escuadra de vapores de guerra que se componen de la República, diez años há, fué rechazada y obligada a retirarse no bien intentó penetrar en el río Paraguay...

"Hay quien opina que el Paraguay, por su parte, poco tiene que temer, habiendo perfectamente defendido por la naturaleza y contando además con recursos suficientes para resistir a todo ataque exterior. Lopez tiene una escuadra de vapor en el río, que puede ser de gran utilidad...

"El ejército de López cuenta hoy con 12,000 soldados disciplinados, y a pesar de haber sufrido pérdidas de guerra últimamente recibidos de Inglaterra...

La cuestión del Paraguay es y debe ser un asunto de paz, y no de guerra, y la resolución decisiva de la política de Estados Unidos respecto de todas las demás repúblicas de América que se encuentran en el asunto del Water Witch debe ser para todos un anuncio inflexible...

de lo que debemos esperar los que nos encontramos en esos lugares. Las intenciones de ese pueblo son ya muy conocidas y merita una mención a la América del Sur...

Tal vez nos demos llevar demasiado lejos, pero no debe extrañarse que en una república Sud Americana se hable enano en otras regiones sea obra y en el sentido de una guerra insoportable. Si el próximo vapor no desvirtuara las noticias que nos ha traído el último, es de esperar que sea de todo Sud-América, obligándonos a desparatarnos a su propia falta de dignidad para probar que los deberes que está la injuria...

Estados competentes autorizados para declarar que el Conflicto de Rosario y producido en el pendiente número de nuestro periódico, contiene aseveraciones inexactas. El Sr. Veloz no ha provisto conferencia alguna; si la hubo, como se dice la hubo, no fué el que él quisiera hacer el propio. Tampoco es cierto que el Sr. Sarmiento haya tenido parte alguna en este negocio...

MOSAICO: Un soldado del 63 de línea, llamado Murec, asegura haber hallado la solución del problema de la dirección de los globos. Su aparato se compone de una especie de capote de seda fuerte estendida sobre piezas de balasto con dos grandes alas a cada lado. El aeronauta se sienta a lo largo de la superficie de seda, con los pies colocados sobre unas teclas que comunican un movimiento a las alas, mientras que sus brazos se apoyan sobre una palanca, por medio de la cual dirige la masa. Esta máquina está colocada inmediatamente debajo del globo...

En el último siglo se hizo en el corte de Rusia un pequeño palacio cuyos paredes estaban formadas de cuadros de hielos tallados segun las reglas. Cuatro aeronautas también de hielo se colocaron en aquel edificio; se les hizo el alojamiento, y en asamblea se les vio disparar sin quebrarse. En el espacio de cuatro años el clipper americano Red Jabel ha dado seis veces vuelta al mundo. Hizo su primer viaje de New York a Liverpool en 13 días y 2 horas, y de esto punto a Melbourne (Australia) en 69 días. Su último día y vuelta entre otros puertos lo verificó en 131 días. En su trayecto el transportador 1,600 personas y unos 10 millones de reales en metales.

En Chile provincia de Erucaca, se hallaba el Tribunal ocupado en la vista de una causa, cuyo abogado no se hallaba en buena armonía con el juez. Reclamó este los hechos, cuando rebuzó espusamente los hechos, cuando rebuzó espusamente los hechos, cuando rebuzó espusamente los hechos...

NOTICIAS Y HECHOS VARIOS. Por haberse empastado a última hora la composición del extracto de los periódicos de las provincias, que nos trae el correo del Domingo; y habiéndose también perdido sus originales, mandamos hoy la resena de ciertos sucesos que se han dado en Chile...

Documentos notables.—Llamamos la atención sobre las notas de la Comisión representativa del Gobierno Nacional, que se hallan en la sección correspondiente al Ministerio del Interior. La criminalidad multada.—El diario La Independencia Bello contiene esta curiosa noticia...

En Uruguay se desea de condonar por unidos de utilidad pública, los sucesos de la criminalidad. Queremos la ley que ponga una multa a los delincuentes que se hallan en la penitenciaría, ocupado entera la vivienda fruíta a casa, destruyendo el pasado a los vasaes de la ley.

En la corrección del fallo que publicamos en la columna de las espionajes, el Sr. Veloz no ha provisto conferencia alguna; si la hubo, como se dice la hubo, no fué el que él quisiera hacer el propio. Tampoco es cierto que el Sr. Sarmiento haya tenido parte alguna en este negocio...

